



**GROUPE  
FAUBOURG**

07/07/2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### *Réparation durable automobile*

**Le Groupe Covéa et le Groupe Faubourg annoncent la création d'une structure commune visant l'essor d'une marketplace de référence en France sur la pièce de rechange automobile pour les professionnels de la réparation**

**Le Groupe Covéa poursuit sa politique en faveur de la réparation durable en automobile à travers un partenariat capitalistique et industriel avec le Groupe Faubourg, via son entité Aniel Marketplace. Ce partenariat permettra le doublement de l'usage des pièces de réemploi pour les réparations des véhicules assurés par les marques de Covéa d'ici 2030, ainsi que l'évolution de la marketplace B2B de pièces de rechange automobiles développée depuis 2019 par Aniel Marketplace.**

Par cette association, les Groupes Covéa et Faubourg entendent proposer une marketplace de pièces de rechange automobiles pour les professionnels, ouverte à tous et proposant une offre très large de pièces de réemploi et de pièces neuves (d'origine, d'équipementier ou de qualité équivalente) avec un haut niveau de qualité, de traçabilité et de conformité des pièces proposées.

Cette nouvelle marketplace s'appuiera sur le savoir-faire historique de l'entité Aniel Marketplace du Groupe Faubourg (1<sup>ère</sup> marketplace indépendante française de pièce de rechange automobile), sur le leadership de Covéa en assurance automobile en France et sur tous les acteurs de la filière automobile favorables à une réparation plus économique et plus écologique.

La structure nouvellement créée sera présidée par Maël-Yann Le Capitaine, actuel directeur général d'Aniel Marketplace. Le rôle de directeur général de la nouvelle structure sera confié à Laurent Decelle, issu du Groupe Covéa.

Les prochains mois vont être dédiés à la coordination des équipes et à la co-crédation de l'offre portée par la marketplace, avec pour objectif une structure pleinement opérationnelle avant la fin d'année.

*« En s'engageant dans ce partenariat stratégique, Covéa se donne pour objectif le doublement de l'usage des pièces de réemploi pour les sinistres de nos assurés d'ici 2030 et plus largement d'obtenir une meilleure maîtrise des coûts et qualité des pièces automobiles. Nous sommes ravis de partager cette ambition avec le Groupe Faubourg et de créer ensemble une offre accessible et performante de pièces de rechange pour nos réparateurs agréés et plus largement pour l'ensemble du marché. »* déclare **Stéphane**

**Duroule, Directeur Général, Offres et Services, Groupe Covéa**

*« Je suis extrêmement heureux et fier d'officialiser ce partenariat fort avec Covéa. Il s'agit d'une étape majeure dans le développement du Groupe Faubourg, et une réelle consécration venant parachever le travail mené depuis plusieurs années par les équipes d'Aniel Marketplace afin de développer,*

*techniquement et commercialement, une plateforme performante et attractive. Nous nous réjouissons d'amorcer le travail avec les équipes de Covéa dans les jours à venir afin de structurer, ensemble, la marketplace de référence de la réparation automobile », souligne **Mohamed Aouar, Président, Groupe Faubourg.***



(De gauche à droite : Philippe RONDEAU, Directeur Expertise et Solutions de l'Indemnisation, Group Covéa, Laurent PIGELET, Directeur Marketing, Groupe Covéa, Anne SAVEY, Directrice IARD Indemnisation, Groupe Covéa, Mohamed AOUAR, Président, Groupe Faubourg, Catherine LOUIS-MORICE, Directrice Corporate Finance, Groupe Covéa, Maël LE CAPITAINE, Directeur Général Adjoint, Groupe Faubourg, Directeur Général, Aniel Marketplace, et Laurent DECELLE, Directeur réseau agences MMA, Groupe Cové)

#### **À PROPOS DE COVÉA**

Le groupe mutualiste Covéa est un leader européen de l'assurance et de la réassurance.

Covéa est un acteur financier solide et dynamique, premier assureur de biens et responsabilité en France à travers ses trois marques MAAF, MMA, GMF et réassureur mondial de premier plan avec la marque PartnerRe. Acteur économique majeur des territoires, grâce à ses 24 000 collaborateurs en France et dans le monde, Covéa protège 11,3 millions de clients et sociétaires en France.

Contact presse : [presse@covea.fr](mailto:presse@covea.fr)

#### **À PROPOS DE GROUPE FAUBOURG**

Créé en 2005, le Groupe Faubourg est le premier groupe intégré de services à la mobilité en France, réalisant un chiffre d'affaires de près de 100M€, et opérant sur le marché de l'aftermarket automobile à travers ses entités Serenicar, Aniel Marketplace et Bolidés. Le Groupe Faubourg est également leader du fleet management au niveau européen avec ses entités Traxall (France, Belgium, Germany, Iberia et UK) et Fleet Logistics Group. Ces expertises ont permis au Groupe Faubourg de développer des synergies uniques, portées par 900 collaborateurs, et créant un cercle vertueux pour l'entreprise et ses clients.

Le Groupe Faubourg est conseillé sur cette transaction par la banque d'affaires Nemrod Partenaires.

Contacts presse : **FD Communication** - Franck David-Raphaëlle Roudet : [presse@fdcommunication.fr](mailto:presse@fdcommunication.fr)